## -般質問の意義

- だけの答弁だけでなく、
- 真摯に受け止め議員とのコミュニケーションを

明等が全く無く、 質問では進捗状況など、 決してそのような思い 的な答弁とのことであ 議場のセ 真

摯に受け止め、

議員との

源宏 議員

## 一般質問の意義

況などの説明等が全くないその後の質問に対する進捗状 セレモニー的な答弁はやめて の場を乗り越えているように 議場での説明、 般質問を行ってきた。 いただきたい。 職員からの答弁を聞 しか思えない。 ーストの気持ちを持って問 町長をはじめ各担当課の 私は、 して愛荘町議会で一 地域の代表と 質問に対する 答弁だけでそ もっと町民フ その都 いたが、

ては、 議員からの一般質問につ 議会終了 (総務担当政策監) 後速やかに各

答

所管に質問の要旨と回答内容 と必要な取り組みを実施して をまとめるよう指示 る。 ならびに進捗管理のも 情報 いか尋ねる。 マスコミの力を利用して観光 はじり貧状態である。 のの、

説 その調査の結果はいかなるも るように会議で話があったが 運営について調査検討を加え 湖東三山館の今後の

っていく。 · ショ ンをより一

## 東部の観光開発

さんの観光客が訪れる。 は紅葉の見ごろを迎え、 ては金剛輪寺があり、 愛荘町東部における代 表的な観光施設につい 11 月 に

史文化博物館、

また、

6年前に-Cが設置されたも れているといわれているが 国人が3千万~4千万人が訪 いないのか、 有名な仏心寺がある。 地の紹介や特産物を販売 いる湖東三山館、 ところがPRが行き届いて 日本全体では外 矢取地蔵で

(産業担当政策監)

題に取り組むべきである。

愛荘町を訪れる観光客 もっと てきて 台の予想に対し、 当初の計画は1日2,300 25年10月に開通し、 た「湖東三山S 観光の中心となる金剛輪寺 タでは4,549台に増え 合併以前からの悲願であっ る。 IC」が平成 3月末のデ 交通量も

割と集中 で約75,000人に対 の観光客数は、平成30年全体 シーズンの11月は全体の約7 普段においても、 している。 この活気

近くには金剛苑や歴 町内外の観光

国宝金剛輪寺本堂

く四季折々の愛荘町を発信で 紅葉シー ズンだけでな

連絡をとり、 誘致しており、 テレビのロケ地、 信であり、 きればと考えている。 今後も各観光関連機関と密に ても映画撮影等の実績もある。 れることは、 特にメディア 滋賀県でも映画や 愛荘町の観光施 効果的な観光発 愛荘町にお CM撮影を 上げら

設や資源のPRに努める。 次に「湖東三山館あいしょ の経営プランについて、 秦荘観光協会に指定管 その

現在、 施設となるよう、 検討委員会を開催し、 される施設となることを期待 関口である本施設のさらなる 指定管理も今年度末で終了す 理をお願いしているが、 町の魅力を発信 可能性を求め、 ることも踏まえ、町の東の玄 できるだけ早 ただいている。 専門業者による課題の洗 観光振興の拠点として しと調査を行 来場者から愛 い段階で説明 関係者一丸 活気ある 意見を 4 回 の

## 高齢者外出支援システム

町全体でマイカー有償運送の システム化を

早急な導入はむつかしい

公共交通空白地有償運送の手 ービスの先行事例や、

有償運送をシステム化すべ

町全体でマイカ

答 湖東圏域にお

通事業者との連携・協力のも湖東圏域において、既に交 急に導入することは考えてい を進めており、 とに地域公共交通の取り組み 有償運送については、 お尋ねのマイ いて、 早

事実。 あり、 共交通になり得ていないのも 行くのは気が引けるとの声も 高齢者が買い物にタクシーで バスのように、 問 愛のりタクシーや循環 利用者が求める真の公 愛のりタクシーは、 ドアではなく 公共が移動提 を進めて 町職員の働き方改革への

①長時間労働の解消 る現在、 る必要がある。 先垂範して働き方改革を進め 問 模で推進されつつあ働き方改革が全国規 公務員においても率

間外勤務時間の把握方法は。いていたようだ。管理職の時倒れられたが、連日残業が続6月に脳血管疾患で某課長が ②正規・非正規職員の給与等 月毎に何人か また過労死ラインとされてい 月8時間超えの管理職は

今年から始まる次世代交通サ

従前の

ð,

ダがなく効率的。

南山城村で

主体がそれに合わす方式がム

移動時刻を決め、

公共や運営

利便性を高めるため利用者が 者に選んでもらう方式より、

供時刻を何本か設定し、

利用

4月現在の正規・非正規職員 非正規職員の給与・

金等格差是正の考え方・内容は 管理職は時間外勤務手当の

賃

間勤务ことうム管理は行っておらず、長時ム管理は行っておらず、長時 答

啓発や利便性向上の取り組み 加え、愛のりタクシーの利用町内バス路線への財政支援に であった。 に向けて、 雇用労働者の間で、 されており、 間超の管理職は、 人で、 6 月 1

答

(町長)

期間にわたり発症した場合 はないか。 公務災害でないのか。 問 こうした時間外勤務が長ぬいか。かえすがえす残念

定は本人または家族の申請に 含まれている。 公務災害認

②4月現在の正規職員は ルールはなかった。また80声掛け程度で業務を調整す 4月3人5 また80時 7月2人

村西 作雄議員

高齢者外出支援システムの

賃金ガイドラインが国から示託職員は91人。同一労働同一 公務員法に基づき、 金ガイドライン」 現在来年4月からの格差是正 不合理な待遇を禁止している の検討準備を行っている。 る「会計年度任用職員制度」 臨時職員は79 「同一労働同一賃 正社員と非正規 および地方 町におけ ίV かなる 嘱

は含まれているのか。含まれは含まれているのか。含まれているのか。含まれば、それが大きな要因となって発症したのでな要因となって発症したのでは含まれているのか。含まれ 4月5月の管理職の80

(副町長)

問

版町職員働き方改革 今後に向けて、

をどのように進めるか

管理職を含め職員一人ひとり

の意識改革を進めている。

働きやすい職場となるよう

職員の健康管理を第一

答

市 が私の住まいである

にかかる指揮・命令体制災害等対策本部の立ち上げ

れた町内「市」での居住実態 言が必要。5月に私に明言さ 居住地については、 町のトップの実際の居場所 な体制づくりを考えるとき される必要がある。その早急 策本部を立ち上げ指揮・命令ち早く町役場に駆け付け、対 は災害等対策本部長としてい 悪事件対応など、町長 台風や地震さらには凶 内外に公

について、 なさんと町民に明言を求める 「市」の住民のみ

は観光物産推進室を設置し を呼び込もうと農林商工課で

一愛荘

必要な

資料は提供したい。

なる。

求めがあれば、